

# 日々輝学園高等学校だより

=平成29年4月10日発行=

- (1) 「わかる・できる」という実感を大切に、「学ぶ力」を高めます。
- (2) 組織的・多角的なメンタルサポートで、「心の力」を引き出します。
- (3) さまざまな体験学習を通して、「社会とかかわる力」を培います。
- (4) 多様な進路指導を展開し、主体的に進路を選択する態度・能力を養います。



輝ちゃん

横浜校校長 森田 真 〒224-0041 横浜市都筑区仲町台 1-10-18 TEL(045)945-3778

Hp: <http://www.hibiki-gakuen.ed.jp> Email: yokohama@hibiki-gakuen.ed.jp

## 入学、進学おめでとう。有意義な一年間にしましょう！

横浜校校長 森田 真

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、2年生3年生の皆さん、進級おめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。

今年度も学習に、部活動に、様々なイベントに、と思い切りあなたの若さをぶつけて青春を心から楽しんでください。とはいえ、楽しむだけではいけません。日々輝学園の三つの目標を紹介します。

一つ目は、「学ぶ力を高めること」

昨年度の自分を振り返ってみてください。自信を持って「頑張った！」と言えるほど勉学にいそしめましたか。もちろん今からでも遅くはありません。

ぜひ、「学ぶ力を高める」をこれからの1年間に実現をしてください。

二つ目は、「心の力を引き出すこと」

誰にでも少なからず不安や悩みはあります。悩みがないという人はいません。不安や悩みを乗り越えていく心の力を高めていきましょう。

三つ目は「社会とかかわる力を培(つちか)うこと」

卒業までに自分に適した進路を見つけましょう。日々輝学園では、1年生の時からていねいな進路学習を進め、それぞれの適性に合った進路選択を進めています。しっかりと考え努力することが大切です。

是非、この三つの目標の実現を、いつも胸に置きながらこれからを過ごしてください。

春風を以って人に接し

秋霜を以って自ら肅(つつし)む

佐藤一斎「言志四録」より

自分以外の他人にはふんわりとした春風の持つ暖かきで接し、自分自身には冷たい秋の霜のような厳しきでのぞまなければいけない、自分のいたらないところを知ることが大切だ、との意味がこの言葉には含まれています。

友人との良好な関係や長い間に及ぶ信頼関係の崩壊というものは、往々にして友人や知人に厳しすぎたり、我が身に甘すぎたりするところから生じるということもお分かりかと思えます。

ぜひぜひ人にやさしく、自分に厳しくを実践していただきたいのです。

これからの一日一日を、暖かな春風のような心でみなさんが過ごしていただけると幸いです。



## ● 1年生より

1年生の皆さん、入学おめでとう。今日から高校生になりました。今、どんな気持ちですか。勉強、友人、学校生活などに夢と希望を抱きながら、不安も抱え、ワクワク、ドキドキしていることでしょうか。私たち1学年の教員も、皆さんに会える今日を本当に楽しみにしていました。これから過ごす高校三年間が楽しく、充実したものになるようにできる限りサポートしていきます。これからの三年間を全力で楽しめるように無理をせず、共に頑張っていきましょう。12日から19日までオリエンテーション期間です。自己紹介をしたり、施設見学をしたり、健康診断をしたり、委員会・係を決めたり様々なことをこの期間中に行います。ちょっと頑張って登校し、担任はどんな人なのか、クラスにどんな人がいるのか、本当の学校の雰囲気はどんなのかを肌で感じてもらいたいと思います。

1年間、よろしくお祈りします。



## ● 2年生より

また、桜が咲く季節がめぐってきて、みんなは2年生になりました。

去年の今頃を思い出してみてください。入学した当初は、おそらく緊張や不安を抱えており、今より幼かった自分がいたはずですが、今はどうでしょうか？その頃より、落ち着いた気持ちではないでしょうか。きっと去年よりも成長した自分が、存在しているはずですが。

2学年は、クラス替えもあり、心機一転のスタートとなりました。新しい環境にすぐには慣れない面もあると思いますが、クラス作りは、これから少しずつ時間を掛けて行われるものです。新たな級友との交流も、焦らずゆっくり深めていきましょう。

2年生という時は、高校生活の中で一番充実した時間が過ごせる時期であるといえます。でも、それは、一人ひとりの心がけ次第です。自分自身できちんと考えて行動し、有意義な2学年の日々が送れるよう、力を発揮していきましょう。



## ● 3年生より

3年生のみなさん、進級おめでとうございます。早いもので、いよいよ高校生活最後の1年間が始まります。そして、みなさんはいよいよこの学校の最上級生となりました。みなさんの行動や言動、姿勢態度がこの学校を作っていくといっても過言ではありません。言わば「この学校の顔」となるわけです。「挨拶をする、時間を守る、ルールを守る。そして、努力をする。」そんな当たり前のことを当たり前にできることが求められます。

今年度の学年目標は「集大成～夢に向かって、考えて行動しよう」です。

そうです。今年度はいままでやってきたことの結果を出す年です。行動あるのみ！

さて、3年生というと、すべての行事が最後ということになっていきます。修学旅行という大きな行事も控えています。その1つ1つを大切にし、良い思い出を作っていくたいものです。そして、すべてを乗り越え、最後にはそれぞれの進路を決めて、卒業式を迎えましょう。全員で、笑顔で、フィニッシュしましょう！

それでは、1年間よろしくお祈りいたします。



### 《年間行事予定表についてのお知らせ》

1年生のみなさんには入学式で、2・3年生のみなさんには始業式で今年度の「年間行事予定表」を配布いたしました。今年度からは、前期分・後期分の両方について現時点で確定しているものを配布しています。

高専・高大連携授業や追試・補習・レポート補習などまだ調整中のものについては、確定次第順次更新したものを配布させていただきます。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。